

Altdorf, 26. August 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 143 / 2015

Gemeinde: Seedorf

Selbstkollision auf der Autobahn A2 – niemand verletzt

Am Dienstag, 25. August, ca. 13.20 Uhr, fuhr ein Lenker eines Personenwagens mit französischen Kontrollschildern auf der Autobahn A2 in Seedorf in nördliche Richtung. Beim Südportal des Seelisbergtunnels touchierte das Fahrzeug aus unbekanntem Gründen die rechte Leitplanke und kollidierte anschliessend mit dem Bankettanfang. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt insgesamt ca. 10'000 Franken.